
TRANSPORTE COLETIVO: Indicação de
Ediraldo Pinico sugere substituição de
ônibus do transporte coletivo com mais de 10
anos de uso em Mariana

Indicação será atendida, segundo o parlamentar e trará mais conforto para os usuários.

 

A  indicação  do  vereador  Ediraldo  Pinico,  apresentada  ainda  em  2022,  sugere  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito junto a Secretaria competente versando sobre a necessidade de que
sejam substituídos os ônibus do transporte público coletivo municipal com mais de 10 anos de uso.

Tal indicação visa atender as reclamações de nossos munícipes. Considerando que parte da
frota dos ônibus utilizados no transporte público coletivo municipal, alguns se encontram em estado
precários, necessitando que sejam substituídos por veículos em até 10 anos de uso, visto que, este é
parte essencial de uma sociedade, de grande importância e deve garantir o direito de ir e vir dos seus
cidadãos com segurança e conforto.

O tema foi tratado em audiência pública realizada na última terça-feira (09/01), através do
posicionamento do prefeito de Mariana, Celso Cota Neto (MDB), que destacou a importância da
qualidade do serviço prestado em relação ao transporte público municipal.

Para o vereador Ediraldo Ramos, “é preciso que os usuários do transporte público municipal
percorram nossa cidade e distritos em veículos que garantam a segurança. Precisamos entregar um
serviço público de qualidade e sobretudo com precisão. Nossa população necessita de qualidade e
melhorias no Programa Tarifa Zero, para isso é necessário o empenho do poder executivo para que
essa situação seja resolvida.” Sinaliza, Ediraldo.
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